



INTENCIONES EN LA NOVENA A LA VIRGEN DE LA PAZ
 COMO EN AÑOS ANTERIORES, PODÉIS OFRECER INTENCIONES PARA TODO EL NOVENARIO DE LA VIRGEN DE LA PAZ POR 30 EUROS

PODÉIS HACERLO EN SACRISTÍA, LOS JUEVES EN HORARIO DE DESPACHO O ACUDIENDO DIRECTAMENTE A PAZ GARCÍA O DON MANUEL

PEREGRINACIÓN A ROMA

LOS QUE ESTEN INTERESADOS EN LA PEREGRINACIÓN A ROMA CON LA DIÓCESIS DE VALENCIA, CON OCASIÓN DEL JUBILEO 2025 QUE SE APUNTE EN LA LISTA QUE HEMOS DEJADO EN LA SACRISTÍA DE LA PARROQUIA

LOS DÍAS DE LA PEREGRINACIÓN SON:

MARTES 18 FEBRERO SALIDA

SABADO 22 DE FEBRERO

PRECIO 1.495 EUROS POR PERSONA.

NOVENARIO VIRGEN DE LA PAZ

ÉSTE MARTES 14 DE ENERO INICIAMOS EL NOVENARIO QUE NOS PREPARARÁ PARA CELEBRAR CON GOZO LAS FIESTAS EN HONOR A NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ. EN CADA DÍA DE LA NOVENA, CONTAREMOS CON LA PRESENCIA Y PREDICACIÓN DE SACERDOTES QUE HAN ESTADO O ESTÁN VINCULADOS CON LA NUESTRA PARROQUIA, Y CON SACERDOTES HIJOS DEL VILLAR.

MARTES 14 DON DAVID SANTAPAU

MIÉRCOLES 15 DON FRANK PRAO

JUEVES 16 DON IGNACIO GARCÍA

VIERNES 17 DON RAÚL GARCÍA

SABADO 18 DON MANUEL J. MONTEAGUDO

DOMINGO 19 DON FERNANDO CARRASCO

LUNES 20 DON CATALIN TANTAN

MARTES 21 DON QUIQUE ROIG

MIÉRCOLES 22 DON ENRIQUE CERVERA

JUEVES 23 1as VISPERAS DON ÁLVARO ALMENAR

VIERNES 24 SOLEMNIDAD DE LA VIRGEN DE LA PAZ. **RVDMO Y EMMO DON ARTURO GARCÍA OBISPO AUXILIAR DE VALENCIA**

LAS NOVENAS SON TIEMPOS ÚNICOS E IRREPETIBLES QUE NO NOS PODEMOS PERDER. QUEDA TODA LA COMUNIDAD CONVOCADA A PARTICIPAR CON GOZO D ESTOS DÍAS DE GRACIA

DESDE LA COFRADÍA DE LA VIRGEN, ANIMAROS A PARTICIPAR EN TODOS LOS ACTOS RELIGIOSOS, LUCIENDO VUESTRA MEDALLA DE COFRADE

BALCONERAS VIRGEN DE LA PAZ

PODEIS RENOVAR VUESTRAS BALCONERAS CON LA IMAGEN DE LA VIRGEN DE LA PAZ. PREGUNTAR EN SACRISTÍA O DIRECTAMENTE A SUSI MIRALLES

CALENDARIOS DE LA VIRGEN DE LA PAZ

DESDE LA COFRADÍA DE VIRGEN DE LA PAZ, HEMOS ELABORADO UNOS CALENDARIOS PARA ESTE 2025 QUE ESTRENAMOS. PARA COFRADES NO TENDRÁ COSTE ALGUNO. SI NO ERES COFRADES, ANIMARTE A SER QUE TE APUNTES EN ESTÁ GRAN FAMILIA QUE TENEMOS COMO MADRE A LA VIRGEN DE LA PAZ.

PARA AQUELLOS QUE NO SEAIS COFRADES, EL PRECIO ES DE SOLO 3 EUROS.

CARITAS DE VILLAR DEL ARZOBISPO

CON EL NUEVO AÑO, ESTAMOS TAMBIÉN COMENZANDO CON EL COBRO DE LA CUOTA DE SOCIOS DE CÁRITAS. PONER LAS NECESIDADES DE NUESTROS HERMANOS MÁS NECESITADOS, COMO ALGO PRIORITARIO EN NUESTRA VIDA. LA CUOTA ANUAL ES DE 25 EUROS. ANIMAROS A TODOS A HACEROS SOCIOS DE CÁRITAS. DIOS SIEMPRE NOS DA EL CIENTO POR UNO.

SAN ANTÓN Y BENDICIÓN DE ANIMALES

ESTE DOMINGO 19 DE ENERO TENDRÁ LUGAR LA TRADICIONAL BENDICION DE ANIMALES CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DE SAN ANTÓN.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 13

18,30 H TEMPLO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Paz López Contel – Francisco

Martinez Valero.

Martes día 14

PRIMER DIA DE LA NOVENA

SAN JUAN DE RIVERA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Miguel Esteve Usach y Familia –

Manuel Esteve Ibáñez – Acción de Gracias a la

Virgen de la Paz de Vicenta.

Miércoles día 15

SEGUNDO DÍA DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Ángeles Miralles Arcón –

Asunción Porta y Padres.

Jueves día 16

TERCER DÍA DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de una

Familia.

Viernes día 17

CUARTO DIA DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Acción de Gracias al Espíritu Santo.

Sábado día 18

QUINTO DE LA NOVENA

8,30 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Acción de Gracias de una familia – Acción de

Gracias a la Virgen de la Paz de una Feligresa.

Domingo día 19

SEXTO DÍA DE NOVENA

FESTIVIDAD DE SAN ANTONIO ABAD

9 H CONVENTO

12,30 H TEMPLO MISA.

Misa Propopulo.

A Continuación Bendición de Animales.



Renovados en las Aguas del Jordán: Un Nuevo Comienzo

Este domingo 12 de enero, al celebrar la Solemnidad del Bautismo del Señor, no solo clausuramos el tiempo navideño, sino que también iniciamos un nuevo ciclo litúrgico. El bautismo de Jesús en el río Jordán, lejos de ser un mero acto ritual, representa un acontecimiento teológico de suma importancia. Es en ese momento en que se manifiesta plenamente la Santísima Trinidad: el Padre que proclama su amor filial hacia Jesús, el Hijo que se somete al Padre y al bautismo de Juan, y el Espíritu Santo que desciende en forma corporal como una paloma.



Este misterio pascual, que celebramos hoy, nos invita a una profunda reflexión sobre nuestro propio bautismo. Al igual que Jesús, fuimos sumergidos en las aguas bautismales, muriendo al pecado y resucitando a una nueva vida en Cristo. Somos, por tanto, nuevas criaturas, templos del Espíritu Santo.

El bautismo nos configura con Cristo, haciéndonos partícipes de su naturaleza divina. San Pablo nos recuerda: "Porque cuantos fuimos bautizados en Cristo Jesús, fuimos bautizados en su muerte. Con él fuimos sepultados por el bautismo para resucitar también con él, por la fe en la

potencia de Dios, que lo resucitó de entre los muertos" (Romanos 6, 3-4).

En esta solemnidad, no podemos dejar de contemplar a la Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra. Ella, que concibió a Cristo por obra del Espíritu Santo, es también la que nos engendra espiritualmente en el bautismo. Al pie de la cruz, María se convirtió en madre de todos los creyentes. Así como dio a luz a Jesús, el primogénito de entre muchos hermanos, también nos genera a una nueva vida en la fe. María, a quien en Villar del

Arzobispo veneramos como Nuestra Señora de la Paz y cuya fiesta está ya próxima, es la Madre de la Iglesia, la que intercede por nosotros ante su Hijo. Confíemos en su maternal protección y pidámosle que nos ayude a vivir cada día de nuestra vida bautismal con mayor fidelidad al Evangelio.

La solemnidad del bautismo del Señor nos invita a renovar nuestros compromisos bautismales y a vivir una vida coherente con nuestra fe. Que la gracia del Espíritu Santo nos acompañe siempre y nos impulse a anunciar con alegría las buenas nuevas de la salvación.

DOMINGO DEL BAUTISMO DEL SEÑOR - CICLO C



VIDA PARROQUIAL



CONCURSO DE VILLANCICOS JUNIORS

El pasado domingo 22 de diciembre los jóvenes de Juniors de Villar participamos en la XXII Edición del Festival de Villancicos de la zona Senda de la Vid bajo el lema "Anuncia la Navidad en

un viaje único. Todos a bordo del Polar Express de la Zona Senda de la Vid" que tuvo lugar en Cheste.

Cada pueblo debía preparar un villancico propio y original que contuviese la palabra ANUNCIA, que es nuestro lema para este curso. Participamos en total seis pueblos: Utiel, Requena, Cheste, Turís, Villar del Arzobispo y, como nuevo centro de la zona, El Rincón de Ademuz.

La jornada comienza con la acogida de los diferentes centros juniors. Seguidamente, da comienzo el festival donde por orden vamos saliendo cada pueblo a interpretar nuestro villancico habiendo sido presentados previamente a través de pequeños sketches que los educadores encargados de la organización del evento han preparado. Al terminar, comemos todos juntos y nos preparamos para ir a celebrar la Eucaristía. Este año ésta fue especial, ya que, nos acompañaron el Consiliario Diocesano y la presidenta de Juniors MD, D. Domingo Pacheco y Marta Solsona, pues en esta celebración se le imponía la pañoleta a Ignasi Llópez Sorolla, nuevo consiliario de la Zona Senda de la Vid. También compartieron con nosotros este momento cada uno de los párrocos de los diferentes pueblos. Esta Eucaristía siempre es muy especial y nos ayuda a prepararnos para la Navidad y a coger fuerzas para seguir nuestro cometido como educadores junior, transmitir y acompañar en el camino de la Fe a los más jóvenes.

No diremos que los preparativos para la realización del festival no son intensos. Debemos crear el villancico,

ensayar, buscar la originalidad, guitarras que te ayuden, motivar a los niños para que no se pierdan la experiencia, etc. Pero, todo ese esfuerzo da sus frutos ese día cuando ves que los niños y niñas disfrutan, conocen gente nueva o se reencuentran con amistades que hicieron otros años y con las que comparten una misma identidad y un mismo propósito que es vivir la Fe.

*Equipo de Educadores de Juniors La Paz
¡SIEMPRE UNIDOS!*

La noche mágica de Reyes

La noche mágica de Reyes llegó un año más a Villar del Arzobispo con una espectacular cabalgata que llenó de ilusión y alegría las calles del pueblo. Los Reyes Magos, **Melchor, Gaspar y Baltasar**, hicieron su entrada triunfal acompañados de carrozas decoradas con esmero, luces brillantes y música festiva que hizo vibrar a grandes y pequeños.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a Sergio, nuestro técnico de luces, a los tractoristas, a la Comisión de Carnavales y a la Comisión de Fiestas por su dedicación, esfuerzo y compromiso para hacer posible este evento tan especial, a la Cofradía de San Roque, al Ayuntamiento. Gracias a su trabajo desinteresado, Villar del Arzobispo vivió una noche llena de magia y tradición, demostrando una vez más el valor de la colaboración y el espíritu comunitario.

Este tipo de celebraciones no solo mantienen vivas nuestras tradiciones, sino que también fortalecen los lazos entre vecinos y familias, haciendo de nuestro pueblo un lugar único y acogedor. ¡Gracias por regalarnos esta experiencia inolvidable y por mantener viva la ilusión en el corazón de todos!



RINCÓN CARMELITANO

DIOS ENTRE LOS FOGONES Y OTROS MENESTERES (Santa Teresa)

Teresa de Jesús mete a Dios entre los pucheros justamente al tratar de algunos "avisos para cosas de oración" (F 5) Si el camino de la oración no es camino de amor, se convierte en un mero espejismo porque " el aprovechamiento del alma no está en pensar mucho, sino en amar mucho". Al final, los múltiples caminos, vocacionales o carismas no hacen sino desplegar la inmensa riqueza de lo único importante: amar como el Maestro, amar con su amor.

Si el " aprovechamiento del alma" reside en amar mucho. ¿Cómo se adquirirá ese amor? La oración, sin duda, es un medio para ello, pero sobre todo, el amor crece " determinándose a obrar y padecer y hacerlo cuando se ofreciere". Es decir, el amor crece en la entrega -cotidiana, escondida y gratuita", una entrega que se convierte en el diario caminar eucarístico de dar vida, dar la vida y todo ello surge "cuando se ofreciere" que resulta se cuando así lo requieren la obediencia y el bien de los prójimos. CAMBIAR PUCHEROS POR ORDENADORES... O LO QUE SE TERCIE.

La lección de los pucheros para ilustrar esta perla de sabiduría teresiana resulta simpática pero no es mucho menos inocente. Podía haber elegido numerosas exteriores de la vida conventual para su ejemplo. Pero no, nos ha llevado a la cocina. Amor y Evangelio se despliegan no tanto en momentos notables y destacados, sino lo cotidiano, aparentemente insignificante y, a pesar de todo, imprescindible.

TENEMOS QUE DESCUBRIR AL AMGO JESÚS, ENRE LOS PUCHEROS... LAS ESCOBAS...EN TODOS LOS MOMENTOS DE NUESTRA VIDA.

Hermanas Carmelitas



DE MIS RECUERDOS Y VIVENCIAS

Año Nuevo: 2025

No te deseo un año maravilloso donde todo sea bueno. Ese es un pensamiento mágico, infantil, utópico. Te deseo que te animes a mirarte, y que te ames como eres.

Te deseo que tengas el suficiente amor propio para pelear muchas batallas, y la humildad para saber que hay batallas imposibles de ganar por las que no vale la pena luchar.

Te deseo que puedas aceptar que hay realidades que son inmodificables, y que hay otras, que si corres del lugar de la queja, podrás cambiar.

Te deseo que en el año nuevo no te permitas los "no puedo" y que reconozcas los "no quiero". Te deseo que escuches tu verdad. Que te expongas a lo que temes, porque es la única manera de vencer el miedo.

Que aprendas a tolerar las "manchas negras" del otro, porque también tienes las tuyas, y eso anula la posibilidad de reclamo.

Que no te condenes por equivocarte; no eres todopoderoso. Que crezcas, hasta donde y cuando quieras.

No te deseo que el año nuevo te traiga felicidad.

Deseo que logres ser feliz, sea cual sea la realidad que te toque vivir.

Que la felicidad sea el camino no la meta.

A.C.A. (Buscador de bibliotecas)



QUIEN ES MARIA (V)

EXISTENCIA DE MARÍA MARÍA EN EL CENÁCULO -VENIDA DEL ESPÍRITU SANTO

Y véase si no en un sencillo y lacónico juicio y examen de los Evangelistas, su espíritu y carácter en cada uno de los cuatro que reconoce y admite la Iglesia. San Mateo nos cuenta lo que ha visto como testigo presencial, como uno de los escogidos. San Marcos es un compendiador de San Mateo y relata otras cosas como testigo presencial, y que el primero no nos dice. Pero San Lucas es el verdadero historiador de María, él nos narra con especialidad cuanto se refiere a María, a la pura Virgen Madre, en los hechos y actos de su vida. De dónde podía saber el Evangelista lo que había sucedido en el acto de la Encarnación del Verbo, y el diálogo entre María y el Ángel, si Aquélla no lo hubiera referido al Evangelista en honor de Aquél? Razón inmensa, frase grande y verdadera es la de nuestro gran padre de la Iglesia y compatriota San Ildefonso, al llamar a María La Evangelista de Dios, bajo cuya dirección fue educado el infante Dios. (Sermón de la Asunción.)

Y tengamos en cuenta que la inspiración divina y la superior enseñanza de la revelación directa del Espíritu Santo excluye los medios humanos y la tradición, aun

cuando sea la de la Virgen.

Esto, dice Lafuente, no es cierto; no está en la economía divina, que si obra hacia el fin con energía, lo dispone todo suavemente, y aun al obrar a lo divino no excluye el medio humano. Por boca de Isaías habla a lo cortésano y erudito, por boca de Baruch habla a lo pastor y rudo, y con todo en uno y otro caso es el Espíritu Santo el que habla a la manera que el viento que sale por las trompas de un órgano, suena agudo o grave, según el cañón por donde sale, siendo igual en uno que en el otro. Los mismos Apóstoles, y sobre todo San Pedro y San Juan, testifican siempre lo que han visto. Os anunciamos la palabra de vida que hemos visto por nuestros ojos y tocado con nuestras manos. Qué extraño es si el mismo Jesucristo les había dicho que habían de ser testigos suyos en lo que habían visto?

Manuel Minguez Bori.



EL DIÁLOGO SOCIAL: PALABRAS DE FRANCISCO

El auténtico diálogo social supone la capacidad de respetar el punto de vista del otro aceptando la posibilidad de que encierre algunas convicciones o intereses legítimos.

Desde su identidad, el otro tiene algo para aportar, y es deseable que profundice y exponga su propia posición.

En un verdadero espíritu de diálogo se alimenta la capacidad de comprender el sentido de lo que el otro dice y hace, aunque uno no pueda asumirlo como una convicción propia.

Así se vuelve posible ser sinceros, no disimular lo que creemos, sin dejar de conversar, de buscar puntos de contacto, y sobre todo de trabajar y luchar juntos.

Analloris ÁREA FORMACIÓN

